



Communiqué de presse • 04.02.2026

La Loterie Romande, partenaire clé du sport en Suisse, soutient la délégation helvétique aux Jeux Olympiques de Milano Cortina 2026

Acteur majeur du soutien au sport suisse, la Loterie Romande contribue de manière déterminante au financement de Swiss Olympic et des fédérations sportives nationales. Ce soutien s'inscrit dans l'engagement des deux sociétés nationales de loterie, qui ont alloué plus de 62 millions de francs à Swiss Olympic en 2025. À l'approche des Jeux Olympiques d'hiver de Milano Cortina 2026, la Loterie Romande adresse ses meilleurs vœux de succès à la délégation helvétique.

À quelques jours du coup d'envoi des Jeux Olympiques de Milano Cortina, la Loterie Romande tient à souligner l'importance du soutien financier apporté au sport d'élite suisse. En 2025, Swiss Olympic a bénéficié de plus de 62 millions de francs issus des bénéfices des jeux de loterie et des paris sportifs proposés par les deux sociétés nationales de loterie, Swisslos et la Loterie Romande. Cette contribution essentielle représente plus de la moitié du budget de Swiss Olympic et permet notamment l'envoi d'une importante délégation d'athlètes suisses à l'un des plus grands rendez-vous sportifs internationaux. Dans ce contexte, la Loterie Romande est particulièrement fière de contribuer au développement du sport d'élite et au rayonnement du sport suisse sur la scène internationale.

Un soutien financier qui bénéficie à 87 fédérations sportives

Le soutien accordé à Swiss Olympic profite directement aux 87 fédérations sportives membres ainsi qu'à 30 organisations partenaires. Les bénéfices issus des jeux de loterie et des paris sportifs permettent de soutenir le sport d'élite, de former la relève, de développer des projets en sciences du sport, d'organiser des compétitions internationales et de renforcer l'intégrité dans le

sport. En 2025, plus de 62 millions de francs ont ainsi été distribués. Une partie de ce soutien bénéficie également à la Fondation de l'Aide Sportive Suisse, à la Fondation Swiss Sport Integrity ainsi qu'à la Haute école fédérale de sport de Macolin.

Un modèle redistributif qui soutient également le sport populaire

Au-delà du sport d'élite, la Loterie Romande et Swisslos jouent également un rôle central dans le soutien au sport populaire. Après l'attribution d'une part des bénéfices au sport national (Swiss Olympic, Association suisse de football, Swiss Ice Hockey Federation) et à la Fédération suisse de courses de chevaux, le solde est distribué par des Organes cantonaux de répartition, indépendants de l'exploitation des jeux. Ces fonds sont intégralement attribués à des associations et fondations d'utilité publique, notamment dans le domaine de l'action sociale, de la culture, du patrimoine et du sport. Chaque année, près de 165 millions de francs sont ainsi distribués au sport populaire. Ce soutien permet notamment l'organisation de manifestations locales, la construction et la rénovation d'infrastructures sportives, ainsi que la formation de la relève.

Grâce à ce modèle redistributif, de nombreuses associations offrent à toutes et tous la possibilité de pratiquer une activité physique et de vivre les émotions uniques que procure le sport. Qu'il s'agisse de sport populaire ou de sport d'élite, la Loterie Romande se réjouit de contribuer à cette dynamique et espère vibrer avec le public au rythme des exploits de la délégation helvétique lors des Jeux Olympiques de Milano Cortina 2026.

Contact média

Service de communication

Loterie Romande

021 348 13 04

↪ rp@loro.ch

